

Régine

Jeudi 9 mars 2017

## ILE ETAIT UNE FOIS

### Dépliant touristique de l'île

#### L'île inaccessible

Appelée ainsi car perdue au milieu de l'océan, elle semblait inaccessible aux bateaux perdus.

Ses abords étaient quasiment impraticables par gros temps : les plages en pentes douces étaient infestées de grands requins blancs et les hautes falaises, trop abruptes pour un quelconque abordage.

De nos jours, l'accès en est grandement facilité par l'hélicoptère et la quasi disparition des requins de la zone (« Changement climatique oblige » dicit d'éminents scientifiques.).

Sites remarquables :

1 - Les falaises : Remarquables falaises de calcaire. D'une hauteur de 150 mètres par endroits, leur blancheur se détache sur le bleu de l'océan. Vaut le coup d'oeil.

2 - Le phare : Désaffecté de nos jours, autrefois très apprécié des voyageurs. Les écueils et les épaves nombreux à cet endroit de la côte témoignent de son ancienne et véritable utilité. Un projet de maison d'hôtes est en cours.

3 - La plage des Pirates : La mal nommée. Son sable blanc invite au farniente et à la baignade. Idéale pour les familles, son nom réveille l'imaginaire enfants.

4 - La Chapelle Notre Dame des Grâces : Adorable petite chapelle en bois debout du XVIIIème. Bâtie par des naufragés dit la légende en remerciements à leur sauvetage.

5 - Le Belvédère : Situé sur un promontoir remarquable, ce belvédère, assez accessible permet un beau coup d'oeil sur l'océan. Bonus sympa pour la photo quand un voilier blanc croise au large. A ne pas manquer.